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活動方針　　『ロータリーの種を見つけよう』  

　　　　　　　　　第 2905回　6月 17日（火）例会  

会長　松川 健治  
幹事　宮東 悠 

司会　　　　　　　　　　金井みさき会員　　　　　 
ロータリーソング斉唱　 「それでこそロータリー」（S.L.：相原 聰 会員） 
ゲスト/ビジター　　  　　 なし 

会長の時間

幹事報告

　発行：2025年7月8日 　編集：三浦　 

暑いですね。本日最終例会です。皆様ご協力頂きありがとうございました。 

会長幹事会も最終回を迎え、ロータリーの横のつながりを再確認致しました。 

本日は会長、幹事1年を振り返りたいと思います。よろしくお願い致します。 

【報告】　・次年度は、7月8日から始まります。 
【ポスティング】　・次第　・週報　・議事録　・やろう会のご案内 
【回覧】　・やろう会出欠表　・2026年国際大会について　来年の国際大会は、 
台北で6月13日～17日です。　・ハイライトよねやま　・やまと社協だより 

桑原治夫会員

卓話　「1年を終えて」　会長幹事より

＜ 宮東 悠 幹事 ＞  

この一年、メンバーの皆さま、そして松山事務局員の最大の協力を得て、無事にロータ

リー活動を終えられましたことを厚く御礼申し上げます。これより年間実績の報告をさせ

ていただきます。特に会費納入は早い段階に納入いただき感謝申し上げます。高齢故、

松川会長をどれだけ支えることが出来たか些か不安もありますが、何とか一年を全うす

ることが出来ました。ありがとうございました。 

 

＜ 松川 健治 会長 ＞  

一年間、皆様のご協力を賜りここまで来ることが出来ました。本当にありがとうございまし

た。これまでの活動を用意した画像（プロジェクタ）をご覧いただき、皆さんと振り返ってみ

たいと思います。 

 

⇒画像をみながら会長が説明。説明を終え・・・ 

 

一年間、宮東幹事には筆舌に変えられぬほど助けていただきました。宮東幹事は、今は

亡き、村田会員から「松川君に助けが必要な時は是非助けてやって欲しい。」とお願いさ

れていたということです。悠久の時を越えて、ロータリーの友情を感じさせていただきまし

た。宮東幹事・・・ありがとうございました。 

最後になりますが、メンバーの皆さん、特に事務局の松山さんには本当にお世話になり

ました、一年間ありがとうございました。 



例会日   回  会員数   出席  出席率   欠席  欠席者名  

6月 10日   前々回  29(6)   17  70.83   7  本田・田辺・川本・原田・引田・谷田・小南 

6月 17日   前回  29(6)   17  70.83   7  本田・石髙・田辺・川本・原田・引田・小南 

7月 ８日  本日  29(6)         ※（　）内は出席免除者数  

大和ロータリークラブ事務局  
［大和商工会議所内］  

TELL｜046-263-7926　　　　　　　　
MAIL｜jimukyoku@yamato-rc.org
公式 HP｜https://yamato-rc.org/  　　 ▶▶▶▶▶

今後の予定
例会場｜北京飯店 4F  
例会日｜毎週火曜 12:30-13:30  

7月15日（火) 　 イニシエーションスピーチ　佐々木 祐 会員 

7月22日（火） 　取り止め例会（祝日週) 

7月29日（火） 　卓話　本田 誠一 会員　　　定例理事会 

◆クラブラーニング委員会：吉岡善一委員長/　6月16日、炉辺会合を開催しました。 

　・第1部：ロータリーの基礎　・第2部：今後のロータリーその他 

参加者は3名でしたが、おいしいネパール料理を楽しみました。 

◆次年度親睦委員会：三浦高義委員長/7月15日（火）に「やろう会」を開催します。 

　　　スマイルBOX　　本日 ￥16,000        累計 ￥466,000  

◆松川健治会長/一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。 

◆宮東悠幹事/松川年度1年間のご協力に対し感謝します。スマイル委員会の皆様ご苦労様でした。 

◆武田茂会員/・会長、幹事一年間お疲れ様でした。・皆出席祝いありがとうございます。 

　・妻の誕生祝いありがとうございます。 

◆金井みさき会員/今期最後の例会　松川会長宮東幹事たいへんお世話になりました。おつかれさまでした。 

◆相原聰会員/松川会長、宮東幹事殿、一年間大役を担っていただきありがとうございました。 

◆花岡淳子会員/皆出席のお祝い、有難うございました。大和ロータリークラブの100周年までガンバリます。 

◆桑原治夫会員/松川会長、宮東幹事一年間ご苦労様でした。台湾では良い思い出を作らせて頂きました。楽しかったで

すね。有難う。 

◆森川良三会員/人の嫌がることを一切言わず、誠実であり、有能な松川会長でした。同様の事が宮東幹事にも言えま

す。最良の会長・幹事でした。 

◆古川毅会員/風邪が長引き欠席が続き、本日は年度末なので出席しました。皆さんも風邪を引かないように。 

◆三浦高義会員/あっと言う間の1年！　松川会長、宮東幹事、1年間大変お疲れ様でした。 

◆伊藤健司会員/松川会長、宮東幹事一年間お疲れ様でした。ありがとうございました。 

◆伊藤健司会員/妻の誕生日祝いをいただき誠にありがとうございました。 

◆佐々木祐会員/あついですね～。 

お誕生日のお祝い

佐々木会員、伊藤会員（奥様）、武田会員（奥様）、 
皆さまおめでとうございます！ 

委員会報告

皆出席･在籍年数祝い

武田会員、伊藤会員、花岡会員、 
皆さまおめでとうございます！ 

スマイルBOX  
森川会員 


